

# Un día de acrosport

Autor Carlos Ceballos  
jueves, 19 de febrero de 2015

Fatídico día de acrosport, una especie de gimnasia que consiste en hacer figuras unos encima de otros. Deporte que, o no sabemos llevar a cabo o no nos lo explican muy bien. La mayoría de los compañeros son habilidosos, pero pobre del que no lo sea. Ya han habido varios altercados respecto a este deporte, tales como la fractura de una mano y un tobillo el mismo día y la fisura de varios cuellos.

Nos preguntamos como podemos hacer para que nadie más siga lesionandose, pero esto para nosotros sigue siendo un misterio.

Ultimamente nadie ha tenido ningun percance respecto al acrosport, pero ¿cuánto durará nuestro tiempo de paz en las clases de educación física?.

Aquí os dejo la galería de fotos en este enlace tan maravilloso y sin fracturas: